

Prof. Dr. EMILIO GUINEA
PLANTAS ÚTILES, BOTÁNICA

Ayala, 73, Teléf. 63752

MADRID 14-IX-44.

17.9.

Sr. D. Carlos Faust.
Jardín Botánico de Blanes.

Mi querido amigo: acabo de regresar de mi veraneo y encuentro sus cartas. Me alegra que le hayan producido tan buena impresión los señores de Duarte. Espero que no tardarán en venir por aquí.

Le agradezco las numerosas orientaciones que me da sobre el asunto de las plantas montadas como motivo decorativo. Mi idea en principio no es hacer exposición sino dirigirme a una casa de objetos de arte que se encargue de su venta y darle una comisión de un 20 % sobre el precio de venta que puede oscilar de 150 a 200 pts. ~~De todas maneras.~~ De todas maneras se puede mirar bien en "El Jardín" o en el Centro excursionista, o en el Club de Tennis que preside Clarasó. En fin como Ud. dice muy bien cuando nos veamos rumiaremos juntos.

Ahora la noticia bomba. El Sr. Carretero me ha llamado por teléfono y me ha invitado a que me pase por el Jardín botánico para charlar amistosamente. Tuve que soportar dos horas sus cantos de sirena. Aquel señor que me acusó de masón y que gritaba desaforadamente en la Junta de la Sociedad Española de H. Natural contra los elogios que vertí en mi reseña sobre el Gola y que publicó el Boletín de la mentada Sociedad, ese mismo señor digo, quiere empujarme suavemente a que colabore con él. ¿No es esto de un pintoresquismo un poco trágico?. Se habló de Font y se habló de Faust y de su Jardín Botánico. Dijo una serie de cosas que comentaremos cuando nos veamos. En fin vivir para ver. Al despedirme me invitó a cenar con él y sin poder contenerme le contesté ¡...esto ya es demasiado D. Arturo!. No se si pescó el sentido de la frase. Se cree tan magnate de la Botánica y tan sólida su situación.

Saludos afectuosos a Clarasó y Aldrofeu y para Ud. mi mejor abrazo.

Emilio Guinea